



マスクを寄贈した嶋村さん(左)、松本さん(中央)

### 町で役立てて 町建設業協会がマスクを寄贈

町建設業協会の松本泰典会長と役員嶋村文博さんは4月30日佐藤町長を訪問し、新型コロナウイルス感染症対策に役立ててもらおうと、マスク20,500枚を町に寄贈しました。

松本会長は「全国的にマスクが不足しているなかでも町に貢献したかった。必要としている人に届くよう、町で活用してほしい」と話し、佐藤町長は「まだまだマスクが不足している状況にあるので、本当にありがたい。住民の皆さんにいきわたるよう活用していきます」とお礼を述べました。

今回寄贈いただいたマスクは1人2枚ずつ、全世帯に配布しました。

マスク・消毒液の寄贈 ありがとうございます!



消毒液を寄贈した荒木さん

### 子どもたちの生活守りたい 合同会社TORIKO

大牟田市の合同会社TORIKO代表の荒木大策さんは、5月12日佐藤町長を訪問し、自社で製造している次亜塩素酸を成分とした消毒液100リットルを町に寄贈しました。

同社は、町内で開催するまつりなどに来店していて、「お世話になっている町のために役に立ちたい」と思い計画しました。

荒木さんは「子どもたちが元気で楽しい生活が送れるよう感染対策に役立ててほしい」と話し、佐藤町長は、「保健センターは小さなお子さんから高齢者がたくさん利用される。みんなの安心・安全な暮らしを守れるよう学校やセンターで利用させていただきます」とお礼を述べました。

### 手作りマスクを町へ寄贈

北坂サロン

東豊永の北坂サロン(榎村由紀子代表)は5月1日佐藤町長を訪問し、町役場職員と町議会議員分のマスク約140枚を町に贈りました。

同サロンは3月にも小学校児童や老人会にマスクを配布しており、これらの活動を知った近所の住民からも材料の提供を受け、マスクを作成しました。

会員の皆さんは「たくさんの人に喜んでもらえることが嬉しい。また何かあれば役に立ちたい」「家族の理解がなければここまでできなかったので、感謝している」と話し、佐藤町長は「住民の皆さんに喜んでもらえることが自分たちの喜びになるということは、私たちの仕事とも共通している。皆さんの活動には本当に感謝しています」とお礼を述べました。



写真左から岩坂さん、熊谷さん、榎村さん、宮崎さん

### 感染防止に使う

柴尾利明さん・岩上竜也さん

株式会社PGCの柴尾利明さん(長山)と株式会社輝工業の岩上竜也さん(長山)は、5月11日佐藤町長を訪問し、マスク1,500枚を寄贈しました。二人は「コロナウイルスの影響でマスクが手に入りにくい状況が続く特に子どもたちが困っていると思った。感染防止のため、町で有効に活用してほしい」と町長に思いを伝えました。

佐藤町長は「マスクが必要な時期はまだ続くので、今回いただいたマスクを活用して感染防止に努めていきます」とお礼を述べました。

今回寄贈いただいたマスクは、町教育関係と町関係施設に配布する予定です。



マスクを寄贈した柴尾さん(左)、岩上さん(中央)

## 特別定額給付金に関するお知らせ



# 給付金のサギに注意!! (詐欺)

## 絶対に教えない! 渡さない!

- 暗証番号 ● 通帳 ● マイナンバー
- 口座番号 ● キャッシュカード

市区町村や総務省などが以下を行うことは **絶対にありません**

- ✗ 現金自動預払機(ATM)の操作をお願いすること
- ✗ 受給にあたり、手数料の振込みを求めること
- ✗ メールを送り、URLをクリックして申請手続きを求めること

「怪しいな?」と思ったら遠慮なくご相談ください

消費者ホットライン (局番なしの3桁) **188**

お住まいの**市区町村**

新型コロナウイルス給付金関連  
消費者ホットライン  
**0120-213-188**

お近くの**警察署**

警察相談  
専用電話 **#9110**



総務省 給付金

検索

総務省  
Ministry of Internal Affairs and Communications

消費者庁  
Consumer Affairs Agency

警察庁  
National Police Agency

令和2年5月

### 今月の納期

・町県民税 1期

納期限 **6月30日** 火

### 今月の表紙



町内2カ所の横断歩道に新しく信号機が設置されました。写真は手をあげて横断歩道を渡る児童たちの様子です。(関連ページ:4ページ)